

Bad Homburg v.d.Höhe

## In der Innenstadt kostenlos surfen

**[25.04.2016] In der Innenstadt von Bad Homburg können Bürger und Touristen ab sofort kostenlos im Internet surfen. Die Stadt hat dazu vier WLAN-Hotspots freigeschaltet.**

Die Stadt Bad Homburg v.d.Höhe hat jetzt an vier Orten in der Innenstadt WLAN-Hotspots eingerichtet. Wie die Kommune mitteilt, wird ab sofort auf dem Bahnhofsvorplatz, dem Kurhausvorplatz, dem Markplatz und dem Rathausplatz jedem Nutzer pro Tag eine Stunde lang WLAN kostenfrei zur Verfügung gestellt, danach wird eine Gebühr fällig. Eine Anmeldung sei für die ersten kostenfreien 60 Minuten nicht notwendig. Es müsse lediglich den Nutzungsbedingungen zugestimmt werden. „Mit dem unkomplizierten Zugang zum Internet möchten wir unseren Bürgern, aber auch unseren Gästen, einen zusätzlichen Service bieten und unsere Stadt attraktiver machen. Uns war wichtig, dass das Angebot ohne großen Aufwand für jeden sofort nutzbar ist“, sagt Oberbürgermeister Alexander Hetjes. Betreiber des WLAN-Dienstes ist der Berliner Dienstleister Hotspots. Zu seinen Kunden gehören bereits Städte wie Halle (Saale) und Vechta ([wir berichteten](#)).

(bs)

Stichwörter: Breitband, WLAN, Bad Homburg, Hotspots